

Tribune Bédarieux la citoyenne

Que dire de cette rentrée 2024 ?

Que dire de notre ville qui se dégrade, des rues abandonnées, goudron défoncé.

Que dire des commerces qui se déplacent mais qui ne se créent pas.

Que dire des trottoirs tous noirs alors qu'ils étaient roses.

Que dire des investissements anarchiques, salle familiale, quartier St Louis dont le lourd budget augmente de plus de 500 000 euros.

Que dire des actions financées par le Contrat de ville pour le quartier ZEP et au delà dont nous n'avons jamais de retour concret.

Que dire des lotissements prévus, 107 nouveaux foyers alors que les ressources en eau sont fragilisées et encore en recherche.

Que dire, aux citoyennes et citoyens qui ont voté pour le Nouveau front Populaire pour faire entendre leurs voix auprès du gouvernement et de nos élus locaux.

Où sont l'écoute, la transparence, la prise en compte des besoins d'une population qui souffre et qui lutte toujours pour une vie meilleure.